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Niederschrift 

über die 8. Sitzung der Verbandsversammlung des  

Zweckverbandes Südstormarn (20. Amtsperiode) 

am Mittwoch, dem 01. September 2021 um 18.00 Uhr im  

Dorfgemeinschaftshaus Stemwarde, Kronshorster Weg 7, 22885 Barsbüttel 

__________________________________________________________________ 

 

 

Aufgrund der Einladung vom 18.08.2021 findet die heutige Sitzung der  

Verbandsversammlung statt: 

 

 

Es nehmen teil: 

 

Verbandsvorsteher Hettwer   Oststeinbek 
- zugleich Vorsitzender der Verbandsversammlung - 

Verbandsvertreter Mähler    Oststeinbek  

Verbandsvertreter Schilling   Oststeinbek 

 

Bürgermeister Zug     Glinde  ab TOP 5 

Verbandsvertreter Lauterbach   Glinde    

Verbandsvertreter Sacher    Glinde   

 

Bürgermeister Warmer    Reinbek ab TOP 5  

Verbandsvertreterin Bortz    Reinbek  

 

Bürgermeister Schreitmüller   Barsbüttel 

Verbandsvertreter Eickenrodt   Barsbüttel  

Verbandsvertreter Krüger    Barsbüttel  

 

Herr Mucha      Geschäftsführer 

Herr Martens      technischer Leiter 

Herr Krüger     

 Verwaltung / Protokollführer 

 

2 Zuhörer/innen 

 

 

Es fehlt:  

 

Verbandsvertreter Harder    Reinbek 
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Tagesordnung: 

 

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung und 

Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2. Genehmigung der Tagesordnung, Feststellungsbeschluss über die 

Nichtöffentlichkeit von Tagesordnungspunkten 

3. Einwohnerfragestunde gemäß § 5 Abs. 6 GkZ i.V.m. § 16 c GO 

4. Niederschrift über die Sitzung vom 09.12.2020 

5. Bericht des Verbandsvorstehers und der Geschäftsführung 
5.1 Jahresabschlüsse und Gebührennachkalkulation 
5.2 Zahlen - Daten – Fakten 
5.3 Entwicklungsprogramm ZVS 
5.4 Anpassungsbedarf Satzungen ZVS 
5.5 Information über laufende Planungstätigkeiten und ggf. anstehende 

Erschließungsarbeiten 
5.6 Kooperationen 
5.7 Ausblick Jahresende 
6. Das neune Logo des ZVS 
7. Verschiedenes 
 
Nichtöffentlicher Teil: 

 
8. Vertragsangelegenheiten 
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zu TOP 1: Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der 

Ladung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 

Herr Hettwer eröffnet um 18.00 Uhr die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Ladung 

sowie die Beschlussfähigkeit fest. 

 

 

zu TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung, Feststellungsbeschluss über die 

Nichtöffentlichkeit von Tagesordnungspunkten 

 

Herr Hettwer schlägt vor, den TOP 8 in nichtöffentlicher Sitzung zu behandeln.  

Dies wird einstimmig beschlossen. Einwände gegen die Tagesordnung werden nicht 

erhoben; sie gilt somit als genehmigt. 

 

 

zu TOP 3: Einwohnerfragestunde gemäß § 5 Abs. 6 GkZ i.V.m. § 16 c GO 

 

Es ergeben sich keine Wortmeldungen. 

 

 

zu TOP 4: Niederschrift über die Sitzung vom 09.12.2020 

 

Einwände gegen die Abfassung der Niederschrift werden nicht erhoben; sie ist somit  

genehmigt. 

 

Abstimmungsergebnis:  einstimmig 

 

 

zu TOP 5: Bericht des Verbandsvorstehers und der Geschäftsführung 

 

Herr Hettwer übergibt das Wort an Herrn Mucha. 

Herr Mucha präsentiert umfangreiche Informationen zu den Themen: 

 

- Jahresabschlüsse und Gebührennachkalkulation 

- Zahlen - Daten – Fakten 

- Entwicklungsprogramm ZVS 

- Anpassungsbedarf Satzungen ZVS 

- Information über laufende Planungstätigkeiten und ggf. anstehende 

Erschließungsarbeiten 
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- Kooperationen 

- Ausblick Jahresende 

 

Frau Bortz erkundigt sich, ob durch eine etwaige Intensivierung der Kooperation von 

ZVS und Stadtbetrieb Reinbek finanzielle Vorteile zu erwarten sind. 

Herr Warmer nimmt Bezug auf das im Jahr 2016 erstellte Gutachten der pwc AG, in 

dem dargestellt ist, dass im Falle einer Kooperation finanzielle Synergien zu erwarten 

sind. Allerdings ist eine intensivere Kooperation auch aus anderen Gründen sinnvoll. 

Als nächster Schritt ist eine Erörterung in der Hauptausschusssitzung der Stadt 

Reinbek am 21.09.2021 geplant. Herr Mucha wird an der Sitzung als Vertreter des 

ZVS teilnehmen. 

 

Bezug nehmend auf das Thema Überstundenentwicklung bei einzelnen Mitarbeitern, 

regt Herr Lauterbach an, die Frage nicht aus den Augen zu verlieren, ob aus einzelnen 

erhöhten Belastungen ggfs. dauerhafte Überlastungen entstehen. 

Herr Mucha berichtet, dass die Überstundenstatistik monatlich ausgewertet wird, um 

zeitnah gegensteuern zu können. Zudem wird aktuell durch den im Rahmen einer 

Stellennachbesetzung geänderten Zuschnitt dieser Stelle an verschiedenen Punkten 

im technischen Bereich des ZVS Entlastung geschaffen.  

 

 

zu TOP 6: Das neue Logo des ZVS 

 

Herr Hettwer übergibt das Wort an Herrn Mucha, welcher die Historie der Entwicklung 

des Logos anhand der Vorlage erläutert. 

 

Herr Sacher fragt an, ob die Einführung des neuen Logos schrittweise erfolgt, oder im 

Rahmen einer vollumfänglichen Kampagne. 

Herr Mucha berichtet, dass mangels Kapazität eine schrittweise Einführung geplant 

ist, welche teilweise möglichst von der Presse begleitet werden soll. 

 

Die Verbandsversammlung nimmt die Ausführungen der Vorlage zustimmend zur 

Kenntnis. 

 

 

zu TOP 7: Verschiedenes 

 

Herr Hettwer berichtet von dem erfolgreich abgeschlossenen Projekt “Regenwasser-

Entlastungsleitung Am Südhang“ in Oststeinbek. Die Finanzierung erfolgte über die 

Gemeinde, der ZVS war jedoch im Rahmen der technischen Unterstützung beteiligt. 

 

Herr Zug berichtet, dass die Baumaßnahme “Ausbau der Blockhorner Allee“ hinsichtlich der 

Zusammenarbeit von ZVS und Stadt Glinde ebenfalls reibungslos durchgeführt werden 

konnte. 

 

Schluss der Sitzung: 19.45 Uhr 


